
主な質疑及び回答

高井戸公園（仮称）工事説明会

日時： 平成３０年６月８日（金）１９：００～２０：１５

場所： 区立富士見丘中学校 体育館

ＮＯ． 質問・意見 回  答

１ 公表されている公園計画の範囲より、今回の説明

会で示されている計画図の範囲の方が狭くなって

いるのはなぜか。

公園審議会で計画として示された範囲のうち、今回は緑の枠で示した範囲

について、平成３０年度より整備工事を始め、平成３２年度から平成３６

年度にかけて順次開園予定という説明であり、全体の計画の範囲に変更は

ありません。（別紙１：公園整備予定区域）

２ 公園審議会が答申した公園の整備計画と大きく変

わってきてしまっている。北地区西側の入口は

元々の整備計画では、もう少し北西側に設置され

る予定であった。

北地区西側の入口について、整備計画の内容に変更はございません。整備

計画で示している、北地区西側の入口にあたる箇所は、現在のところ、用

地取得ができていないため、用地取得が済み次第整備を行う予定です。そ

の間、西側から公園内にアプローチできないことは防災上にも問題がある

ため、今回の整備では、現在の位置に入口の設置を予定させていただいて

おります。

３ 今回示されている計画図が最終形ということで良

いのか。

原則大きな変更はしませんが、防犯等のご要望などを鑑みて、今回北地区

に新たに管理棟を整備することになったように、細かな修正は出てくる可

能性があります。

４ 管理棟は永続的に２棟使用していくのか。 北地区に１棟、南地区に１棟の計２棟設置しますが、管理者を常駐させる

かどうかについてはまだ決まっておりません。

５ 南地区の便所の位置が好ましくないのではない

か。テニスコートからも、駐車場からも離れてい

る。中心部に移動させた方が良いのではないか。

北地区のピクニック広場とは何か。

南地区の便所の位置に関するご意見については、今後、南地区の詳細設計

を進めていく上で、参考にさせていただきます。

ピクニック広場については、基本的には他の芝生広場部分と変わりはあり

ません。盛土をして少し勾配を設けていることや、シンボル的な大きな樹

※説明会中に回答しきれていな

いものについては、回答内容の修

正・加筆を行っております。



木が付近にあることから、ピクニックに最適であるためこのような名称に

しております。

６ 埋蔵文化財について、土器など実物の展示を行っ

て説明した方が良いのではないか。近隣に住む者

として非常に興味がある。

埋蔵文化財については、発掘調査の結果を分かりやすく取りまとめ、調査

現場に掲示させていただきます。（別紙２：埋蔵文化財発掘調査成果速報）

７ 区民目線で分かりやすい文書を出してもらいた

い。バックホウと書かれても分からない。カッコ

書きで説明を加えるなどして、分かりやすくする

工夫をしてほしい。

承知いたしました。

８ 区の教育委員会が立ち上げている、富士見丘小・

中一貫校の検討委員会がある。連携は取れている

のか。

杉並区が整備を予定している多目的広場部分については、区と調整を進め

ています。

９ 草刈りをお願いしたい。

また、工事にあたっては重機類の振動に十分注意

して作業を行ってほしい。

周辺住民としては治安の問題を懸念している。南

側地区についてもフェンスの設置をお願いした

い。

草刈りについては、6月中には一度草刈りに入る予定です。その後も年に
３回程度は草刈りを行う予定です。

二番目の重機類の振動につきましては、普段からご迷惑をお掛けして申し

訳ございません。また事業者が決まりましたら、振動についてのご要望を

踏まえ、どのような対策が取れるのかを検討してまいります。

南側地区については今後、詳細の設計に入りますので、その中で検討いた

します。

１０ 公園は２４時間開放なのか。

事前の抑止力になるため、防犯カメラを設置した

方が良い。

２４時間開放を予定しています。

防犯カメラについては、都立公園全体として設置基準を検討しているとこ

ろでございます。



１１ 騒音・振動計は車両の出入口の他に、住宅側にも

追加して設置してほしい。

また、敷鉄板を設置する際に隙間があると、騒音・

振動や事故の原因になるので注意してもらいた

い。

粉塵対策はどうするのか。使用する工事車両、工

事工程などは情報提供として周辺住民に配布して

ほしい。

騒音・振動計の設置場所については、ご意見を踏まえて検討いたします。

敷鉄板についても注意して工事を進めてまいります。

粉塵対策や、使用する重機・車両、工事工程について周辺住民に知らせて

ほしいとのご要望については、まずは工程表等を現場に掲示させていただ

きたいと考えております。

１２ 南地区の野球場について、ＮＨＫグランドの時も

野球場があったが、その時と位置は変わるのか。

ボールが東側のお宅の方まで飛んで行ってしまう

危険性があるので、それを考慮してネットの高さ

などを決めてもらいたい。

位置はほぼ同じ場所ですが、多少向きが変わっております。

ネットの高さについては詳細設計の中で検討いたします。

１３ 公園整備計画では、南地区北側の今は宅地がある

部分もいずれは公園に取り込むという話であった

と思う。その部分がどうなるのかという質問があ

る中で、他の部分だけで進めていくのは後から問

題になるのではないか。

東京都に住みやすいように公園をつくってもらえ

るということなので、それに対して異論はない。

他の住民の方にも騒音などについては我慢し、協

力してもらいたい。

今回の説明会で示している範囲は平成３６年度までに整備予定の範囲であ

り、都市計画高井戸公園として示している範囲に変更はございません。都

市計画の範囲の変更予定はございません。当面整備する予定の範囲を示し

ております。（別紙１：公園整備予定区域）

１４ 騒音など工夫で減らせるものは減らしていくべき

である。

説明会の場で色々なご意見をいただき、必ずしも全てにお答えすることは

できませんが、ご要望を受け止め、工夫していきたいと考えております。

１５ 先日家の井戸の水が出なくなった。埋蔵文化財調 今後振動等に配慮して調査を進めていきます。神田川沿いの斜面地につい



査による影響なのかは断定できないが、振動など

にもう少し配慮して調査を進めてもらいたい。

また、北側の神田川沿いの竹林が広がってきてい

る。地下茎を管理して広がりを抑えてもらいたい。

ては、公園整備後も自然地保護を目的として閉鎖管理を予定しております。

竹林の管理についてはご要望として承ります。

１６ 騒音問題や防犯カメラの設置など、できることは

やってもらいたい。

防犯カメラについては、都立公園全体として設置基準を検討しています。

優先順位を決めて整備していく予定ですが、本日も多くのご要望をいただ

いておりますので、ご意見を参考に検討してまいりたいと思います。

１７ 工事が始まって、騒音や防犯カメラなどに対して

近隣住民の注目が集まっている中で、他の公園と

一律で検討するのはおかしいと思う。

ご意見を受け止めて、検討の際の参考にさせていただきたいと思います。

１８ 公園ができたら良いことばかりではない。泥棒や

不審者などの問題がある。良い環境をつくっても

らいたい。

工事中の騒音や振動についても、出てしまうから

仕方がないではなく、減らす工夫を考えてもらい

たい。

埋蔵文化財の調査で、ＮＨＫグランド側の入口が

開いたままで警備員もいない時があるので注意し

てもらいたい。

騒音・振動対策については検討していきたいと思います。ＮＨＫグランド

側の入口の開閉については、十分注意するよう業者に指導いたします。

１９ 南地区の埋蔵文化財発掘調査は行わないのか。 北地区と南地区についてまず試掘調査を行い、その結果北地区については

発掘調査を行う必要があるという判断となったため調査を行っておりま

す。南地区については試掘調査の結果、発掘調査の必要はないとのことで、

試掘調査で終了しております。

２０ 平地の公園を整備するのに６年もかかるというこ

とに驚いている。今後また調査などが入ってきて

北地区については試掘を行った結果、詳細な発掘調査を行うことになりま

したが、南地区については発掘調査を行わなくて良いという判断になって



更に整備が遅れるということはないと考えて良い

か。

いるため、現在のところ大きく工事が遅れる要素はございません。これか

ら南地区の整備に数年掛かる見込みですが、広い敷地で施設も多く、予算

上の関係もあり、１年で整備できる範囲も限られているため、数年に渡っ

て整備を行う予定になっております。

２１ 北地区、南地区においても広域避難場所に指定さ

れていると思うが、工事期間中の扱いはどうなる

のか。工事期間中においても避難場所として使用

できるのか。

工事中の敷地をどのように避難場所として使用し

ていくのかということも含めて工事計画を検討し

てもらいたい。また、工事中の敷地は避難場所と

して使用できないということであれば、その代替

地を用意することも考えてもらいたい。

広域避難場所については、工事中においても、災害時の対応を工事施工計

画の中で定めます。広域避難場所の工事については杉並区と協議中です。

２２ 騒音・振動計を設置するということであるが、ど

のように管理、活用していくのか。防犯カメラの

設置に関しては、この公園が第一種低層住居専用

地域という静かな住宅地にできる公園であるとい

うことを踏まえて、他の都立公園とは分けて考え

てほしい。

今回優先整備区域についての説明が無かったが、

本来であれば全体計画を踏まえて説明するべきで

ある。

騒音・振動計については基準となる数値を超えないように確認しながら工

事を進めていきます。

防犯カメラの設置に関しては、最近設置の要望が多く、都立公園全体で検

討を始めた段階であり、ご意見を踏まえて検討していきたいと考えており

ます。

優先整備区域も含めた全体の計画を踏まえた説明でなければ分かり難いと

いうご意見については、わかりづらく、大変申し訳ございませんでした。

次回は全体の計画を示しながら、対象の場所を示してご説明させていただ

きたいと思います。（参考：優先整備区域）

２３ 駐車場が計画されている場所は、放射５号線の上

り車線に面した場所である。都心の方から来る車

は駐車場の入口にすぐに入ることができず、６キ

ロ近くＵターンして来ないと入ることができな

放射５号線のＵターンや渋滞への懸念については、南地区の詳細な設計を

今後進めていく上でのご意見として承りたいと思います。



い。近隣住民としては、渋滞が起こるのを恐れて

いる。道路計画との整合性を図ってもらいたい。

２４ 駐車場は何台駐車できるのか。 駐車場の台数については、将来的には６０台程度を計画しております。

２５ 部分開園の予定はどうなっているのか 北地区の東側を平成３２年度に開園し、翌年度に北地区の西側を開園、南

地区が平成３４年度から３６年度に順次開園する予定です。

２６ 工事予定など、工事に係る情報は積極的に出して

いってもらいたい。

工事に係る情報については、本日の説明会の内容なども含めてホームペー

ジに掲載するなど、対応していきたいと考えております。

２７ 公園利用者以外の車で駐車場が埋まってしまうこ

とが懸念される。

公園利用者とそれ以外で区別していくのは難しいと考えています。


